



# 8 dates / 8 villes en 2014

Le Dr Michel Abbou est à l'initiative d'un nouveau programme de conférences itinérant : huit dates dans huit villes en 2014. Dentoscope l'a rencontré. Interview.

## INTERVIEW : Dr M. ABBOU



**Dentoscope (D.T.) : Pouvez-vous nous dire quelques mots sur de votre projet huit dates / huit villes en 2014 ?**

Dr Michel ABBOU (Dr M.A.) : Il s'agit d'un programme de conférences sous la forme de quatre défis thématiques en une journée. L'éclectisme de ce programme n'est qu'apparent car il est en fait composé de modules différents mais complémentaires. Le principe est d'apporter des infos pratiques de pointe aux participants sur des sujets qui posent questions, et ce, non pas sous la forme d'une grande messe parisienne, comme c'est souvent le cas, mais en nous déplaçant dans les régions de France, à chaque fois dans un lieu de culture ou de prestige pour lier l'utile et l'agréable. Pour m'aider à relever les quatre défis du programme 2014, je me suis assuré la complicité de personnalités qui ont marqué et / ou accompagné ma trajectoire professionnelle. Ils ont en commun :

- Une compétence indéniable dans leurs domaines respectifs.
- D'être animés du même esprit pédagogique que moi, qui peut se décliner en trois qualificatifs : passionné, efficace, progressiste.

**D.T. : Pouvez-vous nous dire quelques mots sur l'origine de ce nouveau programme, ainsi que sur les conférenciers qui vont l'animer à vos côtés ?**

Dr M.A. : Au départ, il s'agissait de répliquer une conférence donnée dans le cadre du study-club 2013 d'un distributeur d'implants (Alphabio Tec France) qui m'avait sollicité sur le thème de l'esthétique en implantologie. Le succès rencontré par cette présentation, qui a eu lieu le 17 octobre dernier\*, a en effet généré plusieurs demandes dans ce sens. J'ai voulu pimenter le challenge en intégrant cette

présentation dans un programme de ma composition pour lequel, tel un chef d'orchestre, je choisirais les thèmes et les conférenciers susceptibles de m'aider à réaliser une symphonie riche et harmonieuse. J'ai été touché et encouragé par l'enthousiasme des personnalités que j'ai contactées pour ce projet.

- Le docteur Norbert BELLAICHE est un éminent radiologue parisien. Il est l'initiateur des premières images Dentascan qui nous ont apporté la précision à l'échelle 1 de vues verticales reconstruites à partir des coupes axiales des examens scanner. Nous étions alors en 1989 ; c'était une formidable évolution dans la précision du bilan radiologique pré-implantaire. Il est depuis un spécialiste connu et reconnu dans son domaine. Auteur de nombreuses communications et publications, il enseigne au sein de divers DU et sociétés scientifiques. C'est un véritable ami. Je l'ai sollicité pour nous éclairer sur l'intérêt et les dernières évolutions de l'outil d'imagerie qui a, pour ainsi dire, supplanté le scanner pour nos diagnostics en implantologie et en odontostomatologie en général, à savoir le « Cone Beam ».
- Le docteur Roland ZEITOUN, chirurgien-dentiste, est tout aussi docte et éminent dans le domaine de l'hygiène et de l'asepsie. Ses titres et travaux parlent pour lui. Je l'ai connu personnellement en tant qu'étudiant tandis qu'il était déjà attaché de consultation en parodontologie à Paris VII. Nous nous sommes plus tard retrouvés tous deux attachés de consultations dans le service d'implantologie du professeur Patrick MISSIKA. Très tôt sensibilisé sur ce sujet, c'est lui qui a préconisé (pour ne pas dire « imposé ») et veillé à la mise en œuvre des normes d'hygiène, d'asepsie et



